Nous sommes allés en reconnaissance afin de mettre sur pieds une croisière dans le nord de la Grèce en 2018.



Avec le Corsaire sur la remorque, nous voyagerons durant 5 jours, de Suisse à destination de Alexandroupolis où nous mettrons les bateaux à l'eau.

Chaque jour, nous visiterons une ville-étape intéressante, et nous mangerons dans des restos sympas.

Route: Suisse – Trieste – Zagreb – Belgrade – Sofia – Alexandroúpolis



Trieste



Zagreb



Belgrade



Alexandroúpolis

Sofia

À Alexandroúpolis, nous avons des amis faisant de la voile et connaissant parfaitement la région. Ils nous conseilleront et nous accompagneront avec leur bateau.



Le phare d'Alexandroúpolis



Vue sur Samothrakis depuis Alexandroúpolis



Maria nous a choyé avec des spécialités grecques.



Samothrakis n'est plus très loin.



1. L'île de Samothrakis

Partant d'Alexandroúpolis, nous naviguerons à vue jusqu'à l'île de Samothrakis, une île montagneuse mystique offrant de magnifiques baies pour se mettre à l'ancre. Des fouilles archéologiques ont permis de mettre à jour la statue grandeur nature de la déesse de la victoire Niki (original au palais du Louvre).



Les fouilles révèlent des mystères sacrés



Casse-croûte dans le port de Therma



Baie où l'on peut s'adonner à la plongée en apnée



Excursion en montagne avec lac et cascades

1. L'île de Lemnos (navigation à vue)



Au château de Myrina



Restaurant sur la place du village



Lemnos est en vue



Les sirènes au musée



2. L'île de Thassos (navigation à vue)



Martin au port



Nous nous baignons régulièrement dans la mer



Statues de dauphins en marbre

Nous en rencontrerons certainement au cours de notre route



Carrière de marbre

Durant notre croisière, nous nous adapterons toujours aux conditions météorologiques. La sécurité des participants est primordiale.

Si le temps n'est pas optimal, nous restons à terre. De ce fait, nous ne pourrons pas planifier des dates fixes durant la croisière

Cette croisière Corsaire durera environs 3 semaines, les voyages aller et retour se feront en 5 jours chacun.



Martin et Elisabeth sur le site de fouilles archéologiques



Le Retsina ne manquera sous aucun prétexte



Moussaka, mézès et plats de poisson sont délicieux.



Hôtel des moulins à vent

